

校長会懇談会のまとめ

瀬教芳は、1月29日、祖母懐小学校で校長会との懇談会を行いました。懇談結果は以下の通りです。

「の使い方」を「全職員に分かりやすく説明すること。

は、休日出勤を含め、勤務実態を正確に把握するために行うものであり公務災害などの問題事象が生じた際には、時間外勤務の実態を証明する重要な資料となる。時間外勤務を少なく見せるための虚偽報告とならないようすること。また、これを全職員に周知徹底

6. 行事の午後など子どもち
ちがないときには、日常的に
時間外に仕事が多い実態に
合わせてその分の割り振りとし
て早めに勤務を解くこと。

原田 千育
2月の教育委員会（2月13日）は、にじの丘学園の開校に伴って、学校管理規則の一部改正や通学区域の一部改正、給食センター条例の一部改正などが行われました。また、令和2年度教育委員会の当初予算（案）など会計についても議題に上がっていました。その中で、「瀬戸市小中一貫教育実施要項」について意見を書きます。

目的は「自ら考え、学び、生き抜く力」を育成するため、義務教育9年間を見通し、「中略」小・中学校間を円滑に接続する小中一貫教育を推進すること」です。中学校プロンクトごとに実施し、「協働型課題解決能力」の育成と「郷土愛」の醸成に取り組みます。

内容として「乗り入れ授業」・「異学年交流」・「情報化」・「コミュニケーションテクノロジー」などが挙げられていますが、施設分離型では、非常に実現不可能なことだと思います。小中一貫教育でこれらのことをするには、多くの打ち合わせが必要で、先生方の多忙化につながると懸念されます。

【回答】
適切に対応していると認識している。
1週間以内の休暇であれば、特に診断書は必要ない」とこと。

※療養休暇は領収書で確認している。初任者には研修会の場で話している。

【回答】 そのように認識している。適切に対応していく。

※上記要請項目以外に、小中一貫教育、1年単位の変形

労働制、部活動についても意見交換をしました。

〔回答〕
申し出があれば、できるだけ早く休憩が取れるようにして
いる。

*上記要請項目以外に、小中一貫教育、1年単位の変形労働制、部活動についても意見交換をしました。



要請書提出コロナウイルス対策

瀬教労は、2月17日、左記しまして。内容の要請書を市教委に提出記



「人事委員会は事件の詳細を把握し正しい判断を下せ！」

鈴木さんの分限免職処分の撤回を求める最終公開口頭審理

1月14日に、鈴木誠一郎さんの分限免職処分の撤回を求める最終公開口頭審理が20名の代理人の参加で開かれました。

代理人を代表して畦地が最終意見陳述を行いました。以下はその要旨です。

1、鈴木さんが病気になったのは学校長によるパワハラが原因

鈴木さんが病気になった原因は校長によるパワハラです。校長は鈴木さんに「来年度は特殊学級(当時の呼称)の担任をやるか退職するかだ」と迫ります。これが人事権を乱用したパワハラでないはずがありません。

2、復職支援プログラムは何のためにあるのか

処分者側は「鈴木さんが復職支援プログラムをきちんと実施できなかったから」ということを処分の重要な根拠のひとつとしています。復職支援プログラムは、病気になった人が学校に復帰するにあたって、慣らし運転として実施されるものです。

復職支援プログラムがうまくいかないと職場復帰ができない。というものではありません。今回の処分者側の主張はそのことを極めて軽んじています。

3、職を失うことの重要性

鈴木さんは20年以上にわたり豊橋市の中学校教員として誠実に働いてきましたが病気になりました。学校に戻ることを夢見て生きてきました。その鈴木さんに対する県教育委員会の処分は「分限免職処分」つまりクビです。働き盛りの人間がある日突然職を失うのです。こんなことが許されでいいのでしょうか？

2018年度に精神疾患で休職した教員は全国で5212人もいます。病気が理由で休職した人の実に65.6%にもなります。これはまさに誰にでもおきうる事態です。

人事委員会の委員のみなさん、人ひとりが職を失い生きていくことは大変なことです。今回の鈴木さんへの人事委員会の裁定は多くの教職員、働く人たちが注目しています。なぜなら、これは教職員全員のことだからです。労働3権を奪われた公務員にとって、人事委員会はわれわれの救済機関です。ぜひとも公正な判断をされるようお願いして、意見陳述を終わります、と訴えました。

(畦地治・鈴木先生の分限免職撤回を求める会事務局長)

救援新聞(2020.1.25)より

瀬戸子どもと教育九条の会総会

2020年2月2日、瀬戸・教職員九条の会総会が開かれ、1年間の総括と今後の運営についての議論の深まりの中で、会の名称を「瀬戸子どもと教育九条の会」として活動していくことを確認しました。

安倍九条改憲発議を止めさせる緊急署名に取り組んでいます。あなたの力をお貸しください。

会は、「九の風にのせて」や『47教育基本法カレンダー』(左の写真)を普及しています。ぜひご覧ください。



1. 各学校等、教委の事業所や団体委員会の管轄内に對処と予防、集団に対する感染拡大の見直しがりしかねない行い等の手だてや、注視し感染拡大に見直しがりしかねない行い等の手だてや、注視して、対処と予防、集団に対する感染拡大の見直しがりしかねない行い等の手だてや、注視して、対処を行つてください。注視して、対処を行つてください。

色ま場合に学たく 学わの関の
で映にがのだせ一者空も空しれこと者成り多く式典1日、
しつそ学格ねり至は間にが設した。そ百が「にじの丘
たたの校差とでれ口にが感備じが完備し、広々木のしぬ
景ま現社。豪り々見行



労り課で校受らまもせな始ずのにの
にご長瀬い長けれす状んかま校課人な人校
ごとと教く先身で。況。つり長題事る事長
相が懇勞こ生のも決と急変のが。に十伝自条
談あり会2月をお勧めしを進で「内示」が
ください。たまに学校ますとせせん。えりにまれらま大?氣度
らます。教す認すん。えりにまれらま大?氣度
瀬教困育。し

「捨てる」からはじまる学校の働き方改革
講演 13:15~14:20
会場 労働会館本館

早くいよいよ
春



B A 分科会
丸山さんと実践!学校に不
要なものを考える徹底討論!
「変形労働時間の問題」
14:40~17:00

春を迎える学習会